

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La vicepresidenta Goicoechea asiste al Consejo de Política Fiscal y Financiera

*El Ministerio de Hacienda ha dado a conocer el objetivo autonómico de estabilidad presupuestaria para los próximos tres años*

Jueves, 12 de julio de 2012

La vicepresidenta primera y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea, ha asistido al Consejo de Política Fiscal y Financiera, órgano que reúne al Ministerio de Hacienda con los consejeros autonómicos de Economía.

En el transcurso de la reunión se ha dado a conocer el objetivo de déficit para las comunidades autónomas para los tres años siguientes. En concreto para 2013 queda fijado en -0,7%, para 2014 en el -0,1% y en el +0,2% en el año 2015. En este sentido, la consejera Goicoechea ha valorado que "dada la actual situación económica, y que el objetivo que hay que perseguir es el de la conciliación del gasto con el ingreso manteniendo que no se debe gastar más de lo que se ingresa", se ha posicionado favorablemente al objetivo propuesto.

Además, el consejo ha aprobado que las comunidades autónomas remitan periódicamente información sobre el cumplimiento de estos objetivos de estabilidad presupuestaria y déficit a fin de evaluar su evolución. Cada una de ellas deberá remitir al Ministerio una serie de medidas que faciliten el cumplimiento de estos parámetros en 2013 y 2014. En este sentido, el Gobierno de Navarra está preparando un mecanismo para garantizar esta evaluación periódica y el control del gasto.

Finalmente, en la reunión del Consejo de Política Fiscal y Financiera también se ha fijado el límite de deuda que podrán alcanzar las comunidades autónomas: 16% en 2013, 15,9% en 2014 y 15,5% en 2015.



La vicepresidenta Lourdes Goicoechea saluda al ministro Cristóbal Montoro.



Vista general de los asistentes a la sesión.